
答弁者

1 小久保　かおる 保健福祉部長

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

教育部長

生涯学習部長

保健福祉部長

〃

〃

2 針　谷　育　造 産業振興部長

〃

〃

〃

市　長

教育長

〃

〃

3 古　沢　ちい子 市　長

総合政策部長

総合政策部長

２　人権（ＬＧＢＴ）について

２　教育行政について

１　嘉右衛門町重伝建地区のまちづ

　くりについて

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１３日）

議員名 質　問　内　容

１　ひとにやさしいまちづくりに

　ついて

（1）アイバンクの支援について

（2）公共施設に点字ブロック・歩行誘導マットの設置について

（2）LGBTプライドの安全を象徴する「レインボーステッカー」の

（3）がん検診推進事業の高齢者サポートについて

（1）地方公共団体の観光農園いわふねへの適切な関与について

（4）性の多様性について小・中学校で学ぶ機会の確保や理解促進の

　　素地づくりについて

（5）保護者・ＰＴＡへの人権教育・啓発の推進について

（1）「けんしんパスポート（個別検診無料クーポン券）」と「けん

（2）セルフチェックシートの配布について

　　しんガイドブック」を配布前と配付後の検診受診率について

３　特定健診の受診率アップについて

１　株式会社観光農園いわふねの損失

　問題について

（3）障がいのある方へのサポートマニュアルについて

 (1) これまでの人権教育・啓発の推進状況について

（2）議会への説明と住民への情報公開について

（3）伝建地区の保存と活用、住み続ける環境について

（4）観光農園いわふねの実態について

（5）抜本的改革を含む株式会社観光農園いわふねの経営健全化について

（1）教育勅語について

（2）道徳の教科化について

（3）銃剣道の導入について

（1）伝建地区拠点施設整備事業と将来像について

（2）総合的な防災対策について

　　公共施設等への貼り付けについて

（3）「パートナーシップの宣誓の取り扱いに関する要綱」について

（3）経営責任の明確化と運営体制について
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答弁者

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１３日）

議員名 質　問　内　容

3 古　沢　ちい子 市　長

生涯学習部長

保健福祉部長

〃

危機管理監

〃

4 広　瀬　昌　子 消防長

〃

〃

保健福祉部長

子ども未来部長

〃

5 広　瀬　義　明 生涯学習部長

教育部長

〃

産業振興部長

〃

〃

市　長

　街づくりについて

３　健康寿命の延伸について

２　高校生の街、文教都市・栃木市の

　ついて

２　商業活性化のための創業支援施策

１　市内小中学校と地域の連携強化に

　について

（3）消防団再編計画策定について

（1）栃木市内の高校との包括連携について

（2）とちぎ高校生蔵部の支援について

（1）市民の健康状態・生活習慣の現状と課題について

（2）市民の意識向上につながる取組みができないか

（1）組織化及び活性化の促進について

（2）栃木市防災リーダー認定制度はできないか

（1）消防団の現状と課題について

（2）消防団の充実強化に向けた施策について

４　自主防災組織の育成と強化に

　ついて

１　栃木市消防団の充実強化について

２　子ども子育て支援事業について （1）乳幼児健診の充実について

（2）子どもの居場所づくりサポート事業の取り組みについて

（3）学童保育における障がい児の支援について

（1）とちぎ未来アシストネットの効果の検証について

（2）市民の学校来訪の自由化について

（3）部活動における外部指導員の配置について

（1）栃木市における商業創業の現状について

（2）栃木市の商業創業支援施策について

（3）商工会議所、商工会との連携について

（4）栃木市起業支援センター設立について
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答弁者

1 千　葉　正　弘 市　長

総務部長

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

〃

〃

〃

生活環境部長

〃

保健福祉部長

2 大　武　真　一 都市整備部長

生涯学習部長

都市整備部長

〃

生活環境部長

〃

　状況のチェック体制のあり方は （2）業務遂行は、チームとして対処すべきと考えているが現状を

　どのように見ているか

（3）現行の業務遂行状況はどのようにチェックしているのか

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１４日）

議員名 質　問　内　容

１　市の業務遂行体制と業務遂行 （1）「市政ミーティング」の最後に市長が述べた部分を再度お聞きしたい

　会計からの繰入れの考え方は 　なっているか

（2）これまでの、一般会計からの繰入れの状況および推移はどのよ

　うになっているか

（4）今後この業務遂行体制と業務遂行状況のチェック体制はチーム

　で対処すべきと考えるが、どのような対応策を講じるのか

２　国民健康保険特別会計への一般 （1）国の健康保険制度は五つと考えるが、市民の比率はどのように

　トとデメリットは

（1）国保の特定健診や人間ドックなどの受診率はどのような状況か３　市民の健康チェックのあり方に

（5）国民健康保険の運営主体が都道府県単位となるがその準備の進捗は

（6）国民健康保険の運営主体が都道府県単位となることの、メリッ

（3）国民健康保険特別会計の今後の収支見通しをどのように見ているか

（4）現時点での一般会計から国民健康保険特別会計への赤字繰入れの考え方は

１　（仮称）地域交流センター建設 （1）建設のコンセプトは、そして、どのような機能・施設とするのか

（2）文書館の設置等について　について

　の構築を提言する

　ついて提言する （2）健保を含む協会けんぽや共済組合等の特定健診や人間ドック

　などの受診率はどのような状況か

（3）栃木市全市民の健康状態の把握や検診等の状況がわかる仕組み

（2）‟ふれあいバス”と‟蔵タク”への投下予算について

（3）建設の状況、スケジュール、事業予算について

（4）改築の地域交流センター（旧中央小学校）の耐震状況について

２　栃木市公共交通の在り方について （1）‟ふれあいバス”と‟蔵タク”の利用状況について
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答弁者

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１４日）

議員名 質　問　内　容

2 大　武　真　一 生活環境部長

〃

〃

3 入　野　登志子 生活環境部長

〃

選挙管理委員会事務局長

〃

財務部長

4 梅　澤　米　満 建設水道部副部長

〃

〃

〃

市　長

建設水道部副部長

〃

農業委員会事務局長

〃

〃

〃

〃

〃

市　長

２　栃木市公共交通の在り方について （3）‟ふれあいバス”運行に関する課題と改善について

　取組状況について

（2）省エネ活動を促す国民運動「クールチョイス」（賢い選択）の

　具体的な取組について

（4）‟蔵タク”の課題と改善について

（5）交通弱者（障がい者、高齢者、免許返納者等）への対応について

１　環境対策について （1）全国おいしい食べきり運動ネットワーク協議会への参加と

１　水道事業について （1）水道の普及状況について

（2）水道管の布設基準について

２　選挙公報及び投票について （1）１８歳からの選挙広報と投票の取組について

（2）障がいを持っている方への選挙公報について

３　市税等の納付について （1）市税等をクレジットカードやペイジーで納付できるようにならないか

（6）共同施工により施行された水道管の管理について

（7）安心安全な水道水の供給について

（3）水道管の布設工事後の道路の補修について

（4）公有地以外への水道管の布設について

（5）水道管の公有地への布設がえについて

２　遊休農地について （1）遊休農地の現状について

（2）遊休農地の分類について

（3）遊休農地の利用調整について

（4）再生困難な農地への対応について

（5）耕作が困難な農地への対応について

（6）農地法第３条に規定する全部効率利用要件について

３　農業振興について （1）土地改良区への支援事業について
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答弁者

1 針　谷　正　夫 教育部長

〃

保健福祉部長

教育長

財務部長

〃

〃

〃

2 白　石　幹　男 市　長

総務部長

危機管理監

教育部長

教育部長

〃

教育長

建設水道部副部長

〃

総合政策部長

〃

〃

（3）子どものむし歯予防に小学校でのフッ化物洗口の推進を

（4）教育委員会・学校の理解、協力を

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１５日）

議員名 質　問　内　容

１　子どものむし歯予防に小学校 （1）西方小児童の歯の健康状態の推移について

　でのフッ化物洗口の推進について （2）Ｈ26年度の西方小６年生のDMFTを県や全国と比較するとどうか

２　西方地域内の県行分収造林事業 （1）本事業の進捗状況と今後のスケジュール及び植栽計画の内容に

　について 　ついて

（2）本事業による収支バランスはどのようになるか

（3）植栽のイベント化を

（4）現地に本森林の内容お知らせ板の設置を

１　平和行政について （1）核兵器廃絶に向けた取り組みについて

（2）戦争体験を風化させない取り組み、平和事業の充実について

（3）米軍機の低空飛行訓練への対応について

（4）中学生の自衛隊での職場体験学習は中止を

２　教育行政について （1）教員の多忙化の実態について

（2）教員の多忙化解消のための対策について

（3）道徳の教科化への対応について

３　水道ビジョンについて （1）水道ビジョン策定にあたっての基本的な考え方について

（2）栃木県南広域的水道整備事業との関係について

４　オリン晃電社工場跡地購入の （1）東京高裁の裁判経過と判決内容について

　損害賠償訴訟について （2）逆転勝訴となった要因について

（3）今後の対応と課題について
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答弁者

　平成２９年第２回定例会　 一般質問（平成２９年６月１５日）

議員名 質　問　内　容

3 平　池　紘　士 危機管理監

産業振興部長

建設水道部長

総合政策部長

〃

教育部長

〃

〃

4 長　　　芳　孝 市　長

総合政策部長

総合政策部長

〃

〃

生涯学習部長

〃

産業振興部長

〃

１　巴波川について （1）巴波川の防災について

（2）観光資源としての巴波川について

（3）巴波川の整備計画について

２　本市のパブリックコメントに （1）手続条例制定後の現状について

　ついて （2）パブリックコメントへの対応について

３　新学習指導要領について （1）今回の改訂のポイントについて

（2）今後の取り組みについて

（3）教職員の負担について

１　市マスコットキャラクター （1）「とち介」のフランス・パリ「ジャパン・エキスポ」への

「とち介」の活動について 　参加について

（2）「とち介」の２０１７年度の活動について

２　嘉右衛門町重伝建地区の （1）今までの整備状況について

　まちづくりについて （2）嘉右衛門町重伝建地区味噌工場跡地の活用について

（3）日光例幣使街道との関係について

３　２０２２年「いちご一会とちぎ （1）５年後のとちぎ国体に向けた整備について

　国体」について （2）各種競技力向上対策について

４　農業振興について （1）次代を担う新規就農者の確保について

（2）多面的機能支払交付金に係る事務の委託について
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